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IN BREVE
SERGN ANO
DONNE E TERZA ETÀ
VIA AL CICLO
DI CINQUE INCONTRI
n Nei prossimi giorni a Ser-
gnano si terrà un ciclo di cin-
que incontri promosso da
‘Eco@transizioni sociali’, una
rete di soggetti e associazioni,
in  col labor az ione con i l
Su b-ambit o s ociale, che
comprende anche i paesi li-
mitrofi. ‘Donne e terza età:
tutto quello che vorresti sa-
pere sugli anni della saggez-
z a’ è il titolo. Agli incontri in-
terverranno una psicologa e
altri specialisti. Riunioni al
centro comunale di vicolo
Magenta il 6, 13, 20 e 27 giu-
gno e ancora il 4 luglio, sem-
pre dalle 9,30 alle 11,30.

SPINO D’A D DA
DUE SEDI DISTINTE
PER IL PROSSIMO
CENTRO ESTIVO
nDefinite le modalità del centro
estivo di Spino d’Adda che partirà
il tre luglio con due sedi distinte:
la materna e la primaria del pae-
se. Ad organizzare l’iniziativa è la
cooperativa ‘Il Cerchio’, insieme
al Comune. Previsti sconti sulle
rette per i figli di residenti. Il cen-
tro non sarà attivo solo la setti-
mana di Ferragosto, tra il 14 e il 18.
Per la frequenza con tempo nor-
male, dalle 8,30 alle 17, i genitori
spinesi invece di versare 110 euro
la settimana (non comprensivi
dei pasti), ne spenderanno 80. Ci
saranno poi opportunità di part
time e pre e post orario.

Sis-Ter, siglata l’i nte s a
«Più soldi al personale»
Il premio di risultato aumenta di 110 euro per il 2023. Soddisfazione di sindacati e lavoratori

di STEFANO SAGRESTANO

n PALAZZO PIGNANO In arri-
vo aumenti salariali impor-
tanti per i lavoratori (sono
quasi i 500 dipendenti) della
Sis-Ter, azienda leader nella
produzione di attrezzature
medicali per la dialisi e non
solo che fa parte del gruppo
multinazionale Fresenius
medical care, la cui sede cen-
trale si trova a Bad Homburg
in Germania. Firmato nei
giorni scorsi da sindacati e
management l’accordo inte-
grativo al contratto nazionale,
poi approvato praticamente
a l l’unanimità dal personale
(solo due astenuti e un voto
cont r ar io ) .
Il premio di risultato viene
incrementato di 110 euro per
q u es t ’anno, di 30 nel 2024 e di
25 nel 2025. Complessiva-
mente sono 165 euro in più,
rispetto agli 850 attuali. Inol-
tre il ticket per il pranzo viene
subito portato da 5,29 euro a 6
euro. Poi salirà ancora a 7 eu-
ro nel 2024 e a 8 euro nel
2025. Da ricordare che il per-
sonale beneficia anche dei 153
euro di incremento già previ-
sti dal contratto collettivo na-

zionale della gomma-plasti-
c a.
« Nell’ambito del rinnovo del-
l’integrativo – sottolineano le
Rsu, Giovanni Ardemagni,
segretario generale della
Femca Cisl ‘Asse del Po’ e Ma -
rio Santini, segretario genera-
le della Filtcem Cgil – abbia -
mo condiviso con l’az ienda
l’impegno comune finalizzato
al miglioramento nel preve-
nire fattori di rischio. Inoltre,
verrà rafforzata l’at t enzione
della direzione anche agli ad-
detti degli appalti o in som-

ministrazione. Resta confer-
mato che le visite mediche
periodiche dovranno essere
effettuate preferibilmente in
orario di lavoro. Per gli esami
che verranno effettuati all’e-
sterno dell’azienda, verranno
riconosciuti 30 minuti di re-
tribuzione per gli spostamenti
più altri 30 minuti per l’effet -
tuazione degli esami stessi».
Confermati i turni attuali. Nel
caso di eventuali modifiche,
l’azienda avvierà un confron-
to con i rappresentanti dei la-
v or at or i.

«In tema di ciclo continuo, si
applica la normativa del con-
tratto collettivo nazionale di
lavoro – concludono i sinda-
cati – e viene chiarito che le
giornate di riposo individuali,
derivanti dall’ap p licaz ione
della turnazione a ciclo con-
tinuo, devono essere pianifi-
cate e inserite nel sistema di
gestione ogni quattro mesi.
Questo compito spetta ovvia-
mente ai singoli responsabili
di reparto».
Resta anche la possibilità di
smartworking, nonostante

non sia più una necessità do-
po la fine del periodo pande-
mico. «Viene normata la pos-
sibilità di effettuare l’at t iv it à
lavorativa anche al di fuori
d e l l’azienda e garantita la
possibilità di maturazione del
buono pasto» concludono i
sindacati. L’accordo è stato
accolto con soddisfazione an-
che dai vertici locali della
multinazionale. Nei prossimi
giorni la società dovrebbe
prendere una posizione uffi-
ciale in merito.
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Giovanni Ardemagni Mario Santini Uno scorcio della Sis-Ter di Palazzo Pignano

Vaiano Cremasco, l’in s ediamen t o
Baldassarre ritorna da vincitore
Aula consiliare gremita e applausi

Ticengo, nuovo consiglio comunale
Giura il primo sindaco donna
La minoranza diserta la seduta

n VAIANO CREMASCO U n’au la
consiliare stracolma ha accolto
l’insediamento del neo sindaco
Graziano Baldassare con un
lungo applauso. I passaggi buro-
cratici, l’impegno del primo cit-
tadino «a lavorare per il bene
comune, coinvolgendo i vaia-
nesi per avere un paese a misura
di bambino, ragazzo, adulto,
pensionato e anziano».
Lo stesso Baldassarre aveva già
annunciato da diversi giorni i
quattro assessori. Palmiro An-
gelo Bibiani, dirigente aziendale
e leader locale della Lega, come
vicesindaco. Poi Gianluigi Zuf-
fet t i, un lavoro come tecnico co-
munale. Si occuperà di Urbani-
stica, Opere pubbliche, Edilizia
privata e Manutenzioni. Paol a
Saija , imprenditrice nel settore
viaggi, seguirà il Bilancio. Asses-
sore esterno la casalinga Fav iola
Es pinoz a, di origini sudameri-
cane. In lista con la civica di Bal-

dassarre – sostenuta dai partiti
di cntro destra di Lega, Forza Ita-
lia e Udc – non è risultata eletta,
ma il sindaco l’ha scelta per oc-
cuparsi di Istruzione e Cultura.
Lo stesso primo cittadino ha te-
nuto le deleghe a Personale, Si-
curezza, Viabilità e Servizi. Poi i
consiglieri delegati: Dan i el e

Du s i, commercio e attività pro-
duttive, Alberto Vailati, che se-
guirà agricoltura, ambiente,
caccia e pesca, Pierluigi An-
dr eoli che si occuperà di Sport.
Infine, Teresa Alghisi che segui-
rà i rapporti con associazioni e
v olont ar iat o.
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n T ICENGO Il primo sindaco
donna di Ticengo ha giurato fe-
deltà alla Costituzione e si è in-
sediato ufficialmente. Non ha
nascosto l’emozione la mae-
stra di sostegno Daniela Bro-
gnoli , neo primo cittadino elet-
t o  c o n u n a  m a g g i o r a n z a
schiacciante. Ha giurato da-
vanti solo agli ‘a m i c i’, i compo-
nenti della lista ‘Ticengo bene
comu ne’ (un consigliere era
collegato in videoconferenza),
mentre le sedie riservate al-
l’opposizione sono rimaste
vuote. La scelta del gruppo che
ha candidato alla carica di sin-
daco Matteo Gorlani era stata
messa in preventivo. Il neo
consigliere regionale Riccar do
Vit ari ha presieduto la prima
seduta quale consigliere an-
ziano più votato dai cittadini.
L’oggetto iniziale ha riguardato
la verifica dell’assenza di cause
di ineleggibilità e di incompati-

bilità alla carica di consigliere
da parte degli eletti. Ha fatto se-
guito il giuramento da parte del
nuovo sindaco, accompagnato
dal l’applauso degli eletti e del
pubblico. Brognoli si è subito
calata nel ruolo di sindaco ed ha
comunicato la composizione
della giunta comunale: ssses-

sore con incarico di vice sinda-
co è Alessandro Agarossi, figlio
d el l’indimenticato sindaco
Mauro; il secondo assessore è
Benedetta Bolis. Corrado Bian-
chessi è stato designato capo-
gruppo di maggioranza. Quello
di minoranza verrà indicato da
gruppo ‘Prima Ticengo’.

Una vista aerea della zona dove è previsto il sottopasso

Mo s caz z an o Sottopasso discusso
Firme per l’assemblea pubblica
n MOSCAZZANO Il sottopasso
fa discutere. È iniziata nei
giorni scorsi in paese la rac-
colta di firme da presentare
a l l’amministrazione comuna-
le di Moscazzano per indire
u n’assemblea pubblico. Lo
scopo? Un confronto sulla ne-
cessità, o meno, di un sotto-
passo pedonale che interseca
la strada provinciale verso le
cascine Colombare. Nel dibat-
tito pubblico degli ultimi mesi

era stata segnalata la necessità
di valutare costi e benefici
d el l’opera. Era stata chiesta
anche una analisi geomorfo-
logica per capire il livello del-
l’acqua sottostante quella
specifica area il terreno inte-
ressato dall’op er a.
In paese c’è già chi si è schie-
rato contro il sottopasso, come
l’ex vice sindaco Aldo Bellan-
di : «Sarebbe un danno am-
bientale — afferma — con ta-

glio di piante, oltre ad uno
spreco di denaro dei nostri
cittadini». L’amminis t raz ione
comunale sembrerebbe de-
terminata a realizzare il sotto-
passo, per una spesa di circa
180mila euro, di cui 104mila
come contributo della Fonda-
zione Cariplo e 20mila dal
Parco Adda Sud.
Per Bellandi «il problema vero
per la nostra viabilità è in su-
perficie. Alcuni comuni limi-

trofi stanno mettendo in sicu-
rezza le loro strade. Per ragioni
di chiarezza e per evitare stru-
mentalizzazioni è doveroso
precisare che l’idea del sotto-
passo è nata circa 15 anni con
la giunta di allora di cui il sot-
toscritto era assessore all’am -
biente. Il progetto prevedeva il
coinvolgimento dei comuni
limitrofi per valorizzare l’ar ea
del Parco Adda Sud. Ma era so-
lo una idea la cui fattibilità era
tutta da dimostrare con la no-
stra gente. Oggi la priorità di
Moscazzano è la messa in si-
curezza dell’incrocio sulla
provinciale 5, che negli ultimi
anni ha registrato diversi inci-
denti anche mortali».

La prima seduta del nuovo consiglio comunale di Vaiano Il sindaco Daniela Brognoli con i consiglieri alla prima seduta


